

# Seguridad Alimentaria y Nutrición (SAN)

## Inversiones en sistemas alimentarios



### Fortalecimiento de políticas de inversión en sistemas alimentarios

Asistencia técnica y financiera para la creación de políticas y programas que impulsen inversiones en el sistema alimentario, promoviendo el desarrollo de planes nacionales de inversión.



### Inversión para mejorar la productividad, rentabilidad y calidad de las cadenas de valor.

Desarrollo de cadenas de valor agrícolas que permitan conectar a los pequeños agricultores locales con los sistemas alimentarios de mayor dimensión.



### Financiamiento para agricultores familiares

Fortalecimiento de pequeños productores y mujeres de las áreas rurales, promoviendo la inversión en tecnología, emprendimientos y habilidades que mejoren su productividad.

## Inversiones en resiliencia climática y adaptación al cambio climático

### Integrar la agenda del cambio climático con políticas de seguridad alimentaria y agricultura sostenible

Promoción de políticas de inversión en agricultura sostenible y resiliente al cambio climático, incluyendo la construcción de alianzas nacionales e internacionales.

### Invertir en el desarrollo de una agricultura sostenible

Inversiones en programas que integren soluciones naturales y tecnologías verdes, e inversión en servicios para producir información climática valiosa para la toma de decisiones.

### Promover la inversión en investigación, desarrollo e innovación

Fomento de políticas de inversión en I+D en agricultura sostenible y la inversión en proyectos y centros de capacitación y extensión en agricultura sostenible.

## Inversiones en protección social



### Fortalecer los sistemas de protección social

Incremento de la inversión en el desarrollo de programas de alto impacto y basados en la evidencia; fomentando la modernización, mejora de la gestión y transparencia.



### Fortalecer la protección social en emergencias

Inversión en proyectos de protección social adaptable a emergencias y sistemas de alerta temprana.



### Fortalecer la protección social para el ámbito rural

Inversión destinada a la adquisición de productos de la agricultura familiar para programas de protección social.



### Promover la Salud y Nutrición

Fomento del consumo apropiado de los alimentos para una nutrición óptima, promoviendo prácticas nutricionales saludables como la lactancia materna, la alimentación complementaria y prácticas adecuadas de agua, higiene y saneamiento.

## Inversión en infraestructura rural

### Inversión en proyectos de infraestructura y conectividad para impulsar el desarrollo agrícola y alimentario en el área rural

Apoyo al diseño de políticas y programas multisectoriales para inversiones en infraestructura rural en áreas con inseguridad alimentaria.

### Apoyo a fondos de inversión social

Respaldo a fondos de inversión social destinados a financiar proyectos de pequeña escala que satisfagan las necesidades locales y abarquen múltiples sectores como: la construcción y renovación de escuelas y centros de salud en zonas rurales, desarrollo de sistemas de agua y saneamiento y el mantenimiento o construcción de carreteras rurales.